

Stellungnahme zum Antrag	398/2014
--------------------------	----------

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 1515-01

Stuttgart, 14.01.2015

Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Fraktionsgemeinschaft SÖS-LINKE-PluS
Datum 19.12.2014
Betreff Feinstaub, die Wievielte?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Das Land Baden-Württemberg plant zum EU-Vertragsverletzungsverfahren Feinstaub fristgerecht in Abstimmung mit der Stadt Stuttgart eine Stellungnahme für den Bund vorzulegen.

Ich habe bereits die Initiative für ein Gespräch mit dem Ministerium für Verkehr und Infrastruktur ergriffen. Sobald hierzu Ergebnisse vorliegen, wird darüber informiert.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>